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定 例 教 育 委 員 会 会 議 録 
 

平成２５年１２月２６日定例教育委員会が、木曽川庁舎第二会議室に招集された。  
 
１ 定例教育委員会議案案件  
  第６６号議案 一宮市公民館設置及び管理に関する条例の一部を改正する条例の制定に  

ついて  
  第６７号議案 一宮市民運動場の設置及び管理に関する条例施行規則の一部を改正する  

規則の制定について  
  第６８号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について  

 
２ 出席委員  

河合委員長 關戸委員 川合委員 光嵜委員 中野教育長  
 
３ 欠席委員  

無  
 
４ 一宮市教育委員会会議規則第１５条の規定により出席したものの職氏名  

服部教育文化部長 太田教育文化部次長 杉山中央図書館長 土本博物館長 髙崎総務課

長 石原学校教育課長 内田学校給食課長 野田生涯学習課長 吉田スポーツ課長 安達

教育指定管理課長 志知図書館事務局長 神田博物館事務局長  
 
５ 同上規則第１７条の規定により書記として出席したものの職氏名  

平松総務課副主監 平野総務課主査  
 
６ 傍聴者  
 無  
 

会 議 て ん 末  
 

委員長（午後１時３０分委員長席に着席、開会を宣言）  
ただ今から、１２月の定例教育委員会を開催いたします。本日の会議録署名者を光嵜委

員と關戸委員のお二人にお願いいたします。それでは、１１月の定例教育委員会の会議

録がお手元に渡っていると思いますが、これについて何かございませんか。  
各  委  員  

異議ありません。  
委員長  

ご異議がないようでございますので、１１月の定例教育委員会の会議録について承認い  
たします。それでは本日の議案の審議に入ります。第６６号議案 一宮市公民館設置及  
び管理に関する条例の一部を改正する条例の制定について、ご説明をお願いいたします。 

野田生涯学習課長 
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第６６号議案 一宮市公民館設置及び管理に関する条例の一部を改正する条例の制定に  
ついて、別紙案を添えて教育委員会の審議に付するものであります。提案理由は、一宮 

市千秋公民館の改築、移転に伴い、施設の位置変更を市長に申し出るため、本案を提出 

するものです。（別紙（案）に基づいて説明）よろしくご審議をお願いいたします。 

委員長 

何かございませんか。 

各 委 員 

賛成いたします。 

委員長 

全員賛成ですので、第６６号議案 一宮市公民館設置及び管理に関する条例の一部を改  
正する条例の制定について原案どおり可決いたします。続きまして、第６７号議案 一  
宮市民運動場の設置及び管理に関する条例施行規則の一部を改正する規則の制定につい  
て、ご説明をお願いします。  

吉田スポーツ課長 

第６７号議案 一宮市民運動場の設置及び管理に関する条例施行規則の一部を改正する  
規則の制定について、別紙案を添えて教育委員会の審議に付するものであります。提案 

理由は、一宮市木曽川運動場の夜間照明使用期間を変更するため、本案を提出するもの 

です。（別紙（案）に基づいて説明）よろしくご審議をお願いいたします。 

委員長 

何かございませんか。 

各 委 員 

賛成いたします。 

委員長 

全員賛成ですので、第６７号議案 一宮市民運動場の設置及び管理に関する条例施行規  
則の一部を改正する規則の制定について原案どおり可決いたします。続きまして、第６ 

８号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について、ご説明をお願いします。 

石原学校教育課長 

受付番号第３５号について後援内容説明。 

野田生涯学習課長 

  受付番号第６０号から第７１号について後援内容説明。 

吉田スポーツ課長 

受付番号第４４号から第４８号について後援内容説明。 

委員長 

  何かございませんか。 

委員 

  学校教育課Ｎｏ．３５について、この事業の対象を教えてください。 

石原学校教育課長 

  発達障がい者の家族及び支援者です。 

委員 

  生涯学習課Ｎｏ．６１について、主催の中で予定となっていますが、説明をお願いしま

す。 
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野田生涯学習課長 

  申請段階では、予定となっております。最終的な確認はとれておりません。 

委員 

  前回は共催でしたか。 

野田生涯学習課長 

  前回は、単独で申請されています。 

委員 

  生涯学習課Ｎｏ．６３について、稲沢市民会館で行われますが、稲沢市の後援はありま

すか。 

野田生涯学習課長 

  他市の後援申請はされないと聞いています。稲沢市民会館は音響が良いことから利用さ

れています。 

委員長 

  他に何かございませんか。 

各 委 員 

賛成いたします。 

委員長  
全員賛成ですので、第６８号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について原案どお 

り可決いたします。以上をもちまして、本日の審議を終わります。次に報告事項をお願 

いいたします。  
 
報 告 事 項 

 

服部教育文化部長 

  １２月定例市議会における教育委員会関係の一般質問について（別紙資料に基づいて説

明）、経済教育委員会の内容（１２月補正予算の可決について、一宮市総合体育館等の管

理に係る指定管理者の指定について、一宮地域文化広場及び尾西文化広場の管理に係る

指定管理者の指定について、子ども読書のまち宣言について、（仮称）尾西北部地区公民

館建設工事の請負契約の締結の承認について）、教育委員会委員の任命の同意について、

教育文化部の定期監査及び行政監査結果報告について 

太田教育文化部次長 

  平成２５年度成人式について 

髙崎総務課長 

  隣接校選択制について 

神田博物館事務局長 

暮らしの中の民具～観察する～（博物館）について 

 

そ の 他 

 

髙崎総務課長 

  １月・２月・３月・４月の定例教育委員会の日程について、１月の給食交歓会について、 
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小中学校卒業式について、辞令伝達式について  
 

委員長 

１期４年にわたって教育行政にご尽力いただきました川合綾子委員さんが本日１２月２ 

６日をもって任期満了により退任されますので、ご挨拶をお願いいたします。 

 

委員 

挨拶 

 

閉 会 宣 言 

 

委員長 

  これをもちまして、本日の会議を終わります。 
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以上、会議のてん末を記録し、相違ないことを証するため、ここに署名する。 

 

 

委 員 長 

 

 

 

 

委   員 

 

 

 

 

委   員 


